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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
みなさん、こんばんは！ 
まずは訃報ですが、梅原会員の御⺟堂様がご逝去され、
明日午後 7 時より千歳葬殿でお通夜が執り⾏われます。
⺟上様のご逝去を謹んでお悔やみ申し上げます。 
さて、私の会⻑の任期も残り 3 か月となりました。 
通常ですと、会⻑の任も
が、来月の⻑泉ロータリ
ークラブとの友好クラブ
締結 15 周年記念の
交流会がありますので、
まだ油断できません。高
塚委員⻑のご助⼒によ
り⻑泉ツアーには今日
現在で 23 名の参加とお
今日は少しお時間を頂き、日本の大学の将来に関してお

今頃は消化試合のようなものです

聞きしております。 

だと思いますが、東大など旧 7 帝大と

殆どが秋⼊学で、優秀な海

する大学⽣には、自衛隊の体験

は以前から秋⼊学は日本のリーダー的人材を養成する

嫌いで大学に遊びな

めば日本の大学の 3 割は経営難に陥

⽣を採用したいと考

話しさせてください。 
皆さんはすでにご存じ
一橋、東工大そして早稲田、慶応義塾の計 11 大学が 5
年後を目指して秋⼊学を検討しております。この日本のリー
ダー的 11 大学が一緒になり、秋⼊学の実施を前向きに考
え現実性を帯びてきています。 
大学の国際化と外国の大学の
外からの留学⽣の招へいと、日本の学⽣が外国の大学に
留学する際の利便性が主な理由です。春に⼊学してからの
半年間の時間の問題と経済的な負担が問題点となってい
ます。秋⼊学の大学は半年間社会勉強やボランティア活動
させたりして、人格形成や社会性を身に着けさせたり色々な
ことを考えているようです。 
私は日本のリーダーを養成
⼊隊などもいいと思います。私は以前から一部の大学の秋
⼊学に大賛成でした。日本の大学進学率は 55％を超え
専修学校を⼊れると 75％に達します。韓国は大学進学率
が世界一で 90％位と聞いています。韓国の大学は普通の
大学と専門大学があり学⽣数は約半々だそうです。これが
韓国経済を成⻑させ、技術の⾰新の原動⼒になり大いに
役に⽴っているのではないでしょうか。 

 
私
一般の大学、春⼊学は技術や専門的知識を養成する専
門の大学校の 2 分化にすると日本の文化、芸術、学問、
経済などのすべての分野が向上し、近い将来再び栄光の
日本が復活すると確信しております。 
今、日本の 7 割以上の大学⽣が勉強
がら通学しております。大学も教育より経営に一⽣懸命な
大学もあります。 
このまま少子化が進
ると聞いております。勉強の嫌いな子が大学に⾏ってもあまり
身につくものはないでしょう。勉強の嫌いな子でも自分の好
きな将来に役に⽴つ分野の専門職はきっとあるはずです。
専門の大学校を卒業して少しでも即戦⼒になる人材を社
会は求めているのではないでしょうか。 
私の会社は大学⽣より専門の大学校
えています。 
 
 幹事報告  幹事 須藤 丈  

内 

 

さい。帽子は担当

⽴ 20 周年記念式典・

日（土） 

 春の全国交通安全運動「セーフティコール」のご案
○ 日時：4 月 9 日（月）16:00〜17:00 
○ 集合場所：千歳市⺠文化センター 駐⾞場

多くの⽅のご協⼒をお願い致します。 
※ 雨天の場合は中止となります。 
※ クラブジャンパー着用でご参加くだ

委員が準備持参します。 
 苫⼩牧東ロータリークラブより創
祝賀会のご案内 
○ 日時：5 月 26

例会出席状況 （2012 年 4 月 3 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内：無断欠席）  10（2）名 
出席率（前回例会）  70.58（55.88）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  24 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽⽣有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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14:00 記念講演                  

ニュー王子 
44-31-3111） 

水）までに事務局へ登録

定例会のご案内 

は コーヒー1,000 円 

館より春季例祭のご案内と館報 19 号

28 日（土）14:00〜 

通信が届いていま

正丞直前ガバナー事務所より
に

ラブより 50 周年記念式典出席のお礼

隊の体制維持を求める期成会より

10:00〜 
室 

）までに

誌が届いています。登録

16:00 記念式典 
○ 会場：グランドホテル
（苫⼩牧市表町 4-3-1 電話 01

○ 登録料：12,000 円 
○ 締め切り：4 月 25 日（

料を添えて申し込み下さい。 
 千歳ローターアクトクラブ第 10 回
○ 日時：4 月 12 日（木）18:30〜 
○ 場所：レストランインター 
○ 会費：食事 2,000 円また
○ 締め切り：4 月 6 日（⾦）までに事務局へお知ら

せ下さい。 
 ⽶⼭梅吉記念
が届いています。回覧します。 
「春季例祭」  
○ 日時：4 月
○ 場所：⽶⼭梅吉記念館ホール 

 千歳市⽴北栄⼩学校スクールバンド
す。回覧しています。 

 第 2510 地区佐々木
2010-2011 年度地区要覧が届いています。事務局
てご覧下さい。 

 江別ロータリーク
状が届いています。 

 千歳市における自衛
役員会及び総会のご案内 
○ 日時：4 月 25 日（水）
○ 場所：千歳商工会議所 2 階大会議
○ 締め切り：出席される⽅は 4 月 16 日（月

事務局へご連絡下さい。 
 2011-12 年度地区大会記録
された会員に配布しました。事務局で閲覧できます。 
 

 各委員会報告・連絡  
委員会 委員⻑ 白木松敏 

。宜しくお願い

ロータリー情報・新入会員研修
本日、例会終了後事務
局にて新⼊会員研修を
⾏います
致します。 
 
 
 

2510 地区 国際奉仕委員会 委員 田口 廣 
区大震災奉仕プロジェクト「福島キッズキャンプ in北海道」
3 月 27 日より福島県の子供達 33 名、ボランティアの大

。そ

20 周年記念の一環として⾏っている新千歳空港国
線ターミナル募⾦箱事業ですが、3 月 21 日、ロータリー

円の第一回の送⾦を⾏いました。 

貨がありアジアの国々が大半を占

 

第
地
で
学⽣ 3 名が来まして、4 月 1 日に無事帰っていきました

の中で「一番楽しかったことは何ですか？」と聞いたところ、キ
ロロで思い切り雪を楽し
めたこと、札幌で「ライオ
ンキング」を鑑賞したこと、
⼩樽を⾒学したことなど
があがりました。しかし、
一番楽しかったのは、
久しぶりに会った友達と
夜に⻑話ができたことと⾔っていました。皆様の温かいご⽀
援で成り⽴つことができました。本当にありがとうございまし
た。 
 
幹事 須藤 丈 
創⽴
際
⽶⼭記念奨学会へ日本
1 回目の集⾦は 12 月 5 日に 11,218 円、2 回目は 2
月 14 日に 56,393 円でした。繁忙期でしたので 2 月の集
⾦は一年で一番多いのではないかと空港担当者が⾔ってい
ました。13〜14か国の外
めています。ブラジル、メ
キシコ、エジプトなどもあ
りました。今回は募⾦の
選別を皆さんにして頂い
ておりませんが、今後、
日本円と外貨の選別に
会員の皆さんにご参加
頂いて認識を深めてもらいたいと思います。その際にはご協
⼒をお願いします。（写真は 2012 年 3 月 19 日今井会員撮影）
 
 4 月誕生日  
手島 和枝 会員 （4 月 2 日⽣れ） 
佐々木 俊哉 会員 （4 月 14 日⽣れ） 

ノ瀬 悠之 会員 （4 月 17 日⽣れ） 
！！ 

一
おめでとうございます
 
 ニコニコ BOX  SAA 委員会 副委員⻑ 今井 章夫 

が、無事退
式な病名は後縦靭帯骨化症と

いまして、国の難病に

。 

鈴木昭廣 会員：皆さんにご心配をかけました
院することができました。正
⾔
指定されています。手術
を⾏い、非常に良くなりリ
ハビリ中です
また、森林委員のメンバ
ーとして⼒を注いできた水
資源の保全に関する条
例が先月、全国で初めて道議会で可決されました。ありがと
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うございました。 
須藤 丈 会員：新千歳空港募⾦箱の報告をさせて頂き、
また今後は貨幣選別作業にご協⼒をお願いします。 

 
 
 本日のプログラム  
通常夜間例会 クラブ協議会 
「次年度活動⽅針と活動概要」 

当/会⻑エレクト 彦坂 忠人、副幹事 佐々木 俊英  

しま

します。 

にしても次年度は、新しい感覚なり気持ちにな
てやれる機会にさせてもらいたいと思います。 

いかもしれませんが、これま

いての資料がございます。 
ては、皆さんご承知かと思います。

々についてはまだ報告しており

もらうことに

決定すべき事項がございましたので、報告

。 

容を精査していくということですので、宜しく

興の森づくり」及び「親睦

例会日でなければ実施出来ないということ

担当です。こ

ますが、具体的な内容については担当委

、10 月 23 日に予定さ

担
 
── 佐々木副幹事 
本日は、次年度担当例会となりますので、宜しくお願い
す。初めに彦坂会⻑エレクトから次年度⽅針についてお願
い
 
── 彦坂会⻑エレクト 
前回担当した例会で次年度の考え⽅を発表させて頂きま
した。いずれ
っ
あまり多くの事業は実施出来な
でやってこられた事業、予算の関係等について、これからに
向けてどう⾒直しをしたり改変をしたりするかという一年にさ
せて頂きたいと思います。 
これから若い人たちがそういった⽴場で活躍する時代となりま
すので、その基本としたいと思います。宜しくお願い致します。
活動概要について佐々木副幹事より説明して頂きます。 

 
── 佐々木副幹事 
活動概要としまして、年間のプログラムについてご説明させて
頂きます。皆さんのお手元に組織図、年間例会プログラムに
つ
組織図の各理事につい

各委員⻑につきましては、先日、委員⻑会議をさせて頂き、
委員⻑をお願いしました。副委員⻑についてもほぼ決めさせ
て頂きました。一般会員の⽅
ませんでしたので、ここで報告させて頂きます。 
この組織で一年間を考えておりますので、ご協⼒のほど宜し
くお願いします。 
次年度の年間例会プログラムについて、具体的な内容につ
いてはこれから各委員⻑に詰めて頂き報告して
なっています。 
また、継続事業、
させて頂きます。 
まず、毎月第1例会については理事会担当でクラブ協議会
を予定しています
親睦活動委員会担当のゴルフコンペの記⼊がありますが、
古木委員⻑が内
お願いします。 
7 月第 3 週例会で、「⽀笏湖復
野外バーベキュー会」が社会奉仕委員会の担当で⼊ってい
ます。これは、⽀笏湖復興の森での活動時期が既に決まっ
ているため、この
でしたので、日程に組み込ませて頂きました。 
8 月は千歳ローターアクトクラブの「市⺠盆踊り出店事業⽀
援」があります。 
9 月、10 月は時期的な問題もあり「ふれあい農園」を２回
開催することになっています。社会奉仕委員会
れについては、継続事業として農園作業をやるということにつ
いては決定してい
員会でつめて頂くことになります。 
10 月 13-14 日は地区大会が新ひだか町で開催されます。
今から予定をしてもらいたいと思います。ガバナー公式訪問
については 10 月 30 日の予定で地区から連絡がきています。
月末休会を予定しておりましたので
れている札幌⻄ロータリークラブと交代出来ないかと調整し
ています。今月末にならないと札幌⻄ロータリークラブの返事
を頂けません。都合が合えば10月23日に、都合が合わな

本日のニコニコ BOX 合計額 31,000 円
今年度 累計額 433,000 円
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際奉仕委員会担当例会」、2

）に「東日本大震災⽀援事業」を⾏うことになりま

として「清掃奉仕活動」を⾏い

アネックス、THE BELL CLASSIC Lien を一度ず

い

ければ 10 月 30 日に公式訪問例会となります。これについ
ては調整して対処します。 
11 月は「創⽴記念 in ⽀笏湖」で担当は親睦活動委員会
となります。12 月は「年次総会」、「クリスマス家族会」があり
ます。 
1 月は「新年交礼会」、「国
月は「雪⾒酒」があります。 
3 月第 2 週火曜日は 12 日ですが、日程を変更して 11
日（月
した。 
4月第4週例会は継続事業
ます。6 月は「今年度活動報告」が予定されています。 
移動親睦夜間例会は会員事業所の⼭三ふじや、エアポー
トホテル
つ利用したいと親睦活動委員⻑に伝えています。 
一年間このように予定していますので、ご協⼒お願いした
と思います。 
 
 NEWS & TOPICS  
「地区の親睦拡大 奉仕に意気込み」 
【北海道新聞 2012.4.2】 
地域や世界に役⽴つ奉仕を目標に頑張りたい」と語るの

⻄半分を区域とする国際ロー
務める日高管

（76）。 

睦を拡大したい」

中ジャ
バンド部は、東日本

3 時から室蘭市市⺠会館で⾏う。
るほか、演奏会の様子は収録され
送される。部員たちは「被災した同

したい」と練習に励んでい

などがあり、活動を再開しているが、練習場所の確

送される。  

「
は、7 月から 1 年間、道内の
タリー第 2510 地区のガバナー（会⻑）を
内新ひだか町の細川好弘さん
野外広告会社、いわゆる「看板屋さん」の経営者で、「現
代の名工」として厚労大臣表彰を受けた。同管内新冠町
の国道を走ると目に⼊る、岸壁のサラブレッド大壁画は、細
川さんの作品だ。「地区内の72クラブの親
と意気込む。 
 
「激励のスイング 宮城へ」 
【北海道新聞 2012.3.16】 
室蘭市⽴翔陽
ズ
大震災で被災した宮
城県気仙沼市のジュ
ニアジャズバンドを応援
する演奏会「地域をこ
えて〜ジャズで元気を
〜」を、3 月 25 日午後
会場に募⾦箱を設置す
気仙沼のラジオ局で放
世代のバンドを元気付ける演奏を
る。  昨年秋、気仙沼市のジュニアジャズバンド「スウィング
ドルフィンズ」を取り上げたドキュメンタリー番組を、同部顧問
の武⽯志津子教諭が⾒たのがきっかけ。同世代のジャズバ

ンドを応援しようと演奏会を⾏うことになった。室蘭北ロータ
リークラブ(松島茂会⻑)の 40 周年記念事業として開催す
る。  
スウィングドルフィンズは気仙沼市の⼩中学⽣でつくるジャズ
バンドで、東日本大震災の津波により練習場所や楽器が
流された。ジャズの本場・⽶国ニューオーリンズから楽器の無
償提供
保が課題となっている。  
室蘭の地域FM局「FMびゅー」が収録し、部員のメッセージ
なども⼊れ、気仙沼の臨時災害ラジオ局「気仙沼災害 FM」
で流す予定。放送日は未定。室蘭ではＦＭびゅーで 4 月
4 日午後 7 時〜8 時に放
 
 SCHEDULE  

☆4 月は、ロータリー雑誌月間です。

3 日 夜間 次年度⽅針と活動概
⻑エレクト、副幹事] 

★通常 例会「クラブ協議会/
要」[担当/会

8 日 RI2510 地区 地区協議会（新ひだか町） 
9 日 交通安全運動「セーフティコール」 16:00 市⺠文化センター

 

4
月 通常例会「⽶⼭梅吉物語〜DVD 鑑賞〜」[担当/雑誌

委員会(羽芝委員⻑)] 10 日

★親睦夜間例会「未定 レストランインター」 17 日 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
24 日 通常例会「介護予防講座」[担当/幹事] 

5
月

協議会★通常夜間例会「クラブ1 日 /未定」[担当/幹事]

8 日 移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念交流
)] 会」[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑

★親睦夜間例会「エンミ・セッパラさんを招いて」 15 日 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委員
会(加藤委員⻑)] 22 日

29 日 月末休会 

6
月

☆ は6 月 、ロータリー親睦活動月間です。
★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事] 5 日

12 日 」[副幹事] 通常例会「活動報告①
19 日 通常例会「活動報告②」[副幹事] 

2 ★親睦夜間例会「最終例会」 6 日 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 


